

pués de agotadas dichas reservas. Y si suponemos que los brotes aparecen a flor de tierra, dadas las condiciones en que se han desarrollado, no es probable que la vegetación de sus elementos se active al grado de que la plantita alcance el mismo desarrollo que en el caso anterior, pues sus tallos y hojitas guardarán proporción con el raquitismo de sus primordiales órganos vegetativos (radícula, plúmula, etc.).

Las consideraciones antes señaladas no las comprobamos más tarde, observando el desarrollo de las plantas hasta su ma-

durez, lo cual nos proponemos después llevar a cabo con toda dedicación.

DATOS ECONOMICOS

El costo de producción de cada una de las parcelas cultivadas es sensiblemente igual, a excepción del que resulta en las parcelas abonadas. Pero en vista de las causas que señalamos antes, no obtuvimos los datos completos de la producción, nos limitamos a determinar solamente el costo de producción de la parcela núm. 15, y de su conocimiento, será fácil deducir el de cualquiera otra, teniendo en cuenta que las partidas que deben figurar son casi las mismas.

h n a d m
HEMEROTECA NACIONAL
DIGITAL DE MÉXICO